

# FRÄNKISCHE NACHRICHTEN



Samstag 12. JUNI 2010 / Seite 15

„World Harmony Run“: Läuferteam besuchte gestern die Grundschule Dertingen und Grund- und Hauptschule Reinhardshof

## Frieden beginnt im Herzen

**REINHARDSHOF.** „Harmonie beginnt mit mir“: Unter diesem Motto steht der „World Harmony Run“. Der weltweite Fackellauf hat zum Ziel, das harmonische Zusammenleben zwischen Menschen aller Länder, Kulturen und Glaubensrichtungen zu fördern. Gestern kamen 15 Fackelläufer auch nach Wertheim. Neben der Grundschule Dertingen besuchten sie auch die Grund- und Hauptschule Reinhardshof, wo sie von Rektorin Simone Schott, Lehrern und Schülern empfangen wurden. Schott dankte dem Team für das Kommen und gab ihm am Ende die besten Wünsche mit auf den Weg.

In seiner Ansprache hatte Dipavajan Renner, der Europakoordinator des Fackellaufs, die Ziele und Vision des „World Harmony Run“ vorgestellt. Er will ein Band des guten Willens zwischen den Menschen aller Kulturen und Glaubensrichtungen schaffen. „Frieden beginnt im eigenen Herzen“: Mit diesem Motto warb auch Pressesprecher Axel Gressenich dafür, sich für die Absichten des Laufs einzusetzen.

Die Läufer waren gestern Morgen in Holzkirchhausen gestartet. Nach den Zwischenstopps an der Grundschule Dertingen und der Grund-

und Hauptschule Reinhardshof führte der Weg weiter durchs Maintal und in den Odenwald bis zum gestrigen Ziel nach Darmstadt.

Das international besetzte Läuferteam trägt eine Fackel als Symbol der Freundschaft rund um den Erdball. Unterwegs schließen sich in Städten und Gemeinde oftmals Teilnehmer dem Team an. Wenn die Fackel von Hand zu Hand und von Herz zu Herz weitergereicht werde, trage die gemeinsame Freude bei, Freundschaft und Frieden in der Weltfamilie zu stärken, heißt es auch in einer Broschüre des „World Harmony Run“.

Der „World Harmony Run“ unterstützt dieses Jahr das Internationale Jahr der Annäherung der Kulturen, wie es von der UNESCO und der UNO ausgerufen wurde. Dr. Davidson Hepburn, Präsident der 35. Generalversammlung der UNESCO, brachte seine Wertschätzung für den Fackellauf zum Ausdruck. „Der ‚World Harmony Run‘ bietet allen Teilnehmern die Gelegenheit, ihr Bewusstsein auszudehnen und leibendige Erfahrungen mit anderen Kulturen zu erlangen.“

Der europäische Zweig des Laufs startete Ende Februar in Dublin und endet am 27. September in Moskau,

nachdem er auf einer Strecke von 24 000 Kilometern 49 Länder Europas besucht hat, wie der Pressesprecher weiter informierte.

Der asiatische Zweig des Laufs begann Ende April in Hiroshima, Japan, und bewegt sich westwärts durch Südkorea, China, die Mongolei und alle früheren Staaten der Sowjetunion, um ebenfalls am gleichen Tag in Moskau zur Abschlussfeier einzutreffen. Der Fackellauf schaffe damit ein Band zwischen Ost und West, das 36 000 Kilometer umfasse.

2010 besucht der „World Harmony Run“ insgesamt 100 Länder in Afrika, Asien, Australien, Europa, Süd- und Nordamerika. Rund eine Million Teilnehmer werden weltweit erwartet, heißt es auch auf der Homepage des „World Harmony Run“.

Auf ihrem Weg durch Europa legen die Läuferteams 80 bis 140 Kilometer pro Tag zurück. Jeder Teilnehmer läuft zehn oder mehr Kilometer pro Tag.

Die Besetzung der Läufer-Teams wechselt nach einiger Zeit, da die Läufer sich ehrenamtlich beteiligen und sich für einige Tage oder Wochen Urlaub genommen haben, heißt es weiter auf der Homepage.



„Harmonie beginnt mit mir“ heißt das Motto des „World Harmony Run“. Gestern kamen 15 Fackelläufer auch nach Wertheim. Neben der Grundschule Dertingen besuchten sie die Grund- und Hauptschule Reinhardshof (Bild), wo sie von Rektorin Simone Schott, Lehrern und Schülern empfangen wurden.

BILD: BERNHARD MÜLLER

Der „World Harmony Run“ wurde 1987 von dem Friedensvisionär Sri Chinmoy (1931 bis 2007) ins Leben gerufen. Als Sportler, Philosoph, Künstler, Musiker und Dichter widmete der gebürtige Inder sein Leben der Förderung des harmonischen Zusammenlebens in einer Weltfamilie und sagte: „Wenn wir Durchhaltevermögen besitzen, ist das unser erster Schritt hin zu einer Welt in Harmonie.“

Der „World Harmony Run“ wird von einem internationalen Team ehrenamtlicher Helfer organisiert und finanziert, die von der Sri Chinmoy's Initiative für eine harmonischere und friedvolle Welt inspiriert sind.

ber

**i** Weitere Informationen gibt es auch im Internet unter der folgenden Adresse: [www.world-harmonyrun.org](http://www.world-harmonyrun.org).